

颯爽



第78回 体育大会

5月19日(日)は、快晴の下、生徒たちの元気あふれる走りや演技を見ることができました。生徒会がアンケートを取って決定した学年団体種目、応援担当が工夫を凝らして作り、団員に懸命に教えた応援合戦、気持ちを込めて最後まで丁寧に仕上げたパネルなど、全てにおいて感動するすばらしい体育大会でした。自分の競技を終えたばかりの3年生が、ダッシュで自分の係の仕事に向かっていました。最上級生としての自覚と体育大会を自分たちの手で作り上げるという意気込みが感じられ、たいへん頼もしく思いました。

保護者の皆様、暑い中に、大きな温かい声援を送ってくださりありがとうございました。また、PTA役員の皆様、早朝から駐車場への誘導や写真撮影等にご協力いただきまして、ありがとうございました。



学校運営の改革について

4月19日(金)のPTA総会において、学校運営の改革ということで説明をしました。ご理解いただけたと思っておりますが、再度お知らせをします。学校行事等の変更は次の4点です。

- ① 2・3年生は、家庭訪問の代わりに保護者の方との2者面談を実施します。1年生は、学校として家の場所を把握しておくために、例年通り家庭訪問を実施します。実施時期は、いずれも夏休みに入った7月下旬から8月上旬を予定しております。
- ② 2者面談・家庭訪問で、夏休み前までの様子等をお伝えすることができますので、前学期の通知表の所見を割愛させていただきます。所見作成のために使っていた時間を、夏休み明けの生徒の観察や支援に活かしていきます。
- ③ 文化発表会の開催を国スポ等の関係から、10月の第4金曜日とします。
- ④ 年間4回の授業参観を、最も参加の少なかった7月分を割愛し、年間3回にします。

キ リ ト リ

返信欄 表面(第3号) 生徒氏名 ()年()組()号()

Blank area for returning the questionnaire.

時間よ～

嬉野中学校はチャイムが鳴りません。昼休みの終わりごろ、校長室にいると「時間よ～」という声が聞こえてきます。声の主は生徒です。時間に間に合う努力をお互いにしています。素晴らしいことです。1年生の移動教室も遅れることが少なくなり、時間を意識した行動が取れてきました。将来、社会人として大切になる「時間を考えて行動する力」を身に付けてほしいと願っています。また、1年生の朝のあいさつ、とても元気がいいと思います。元気の良さは大きな力となります。授業で発表したり、友達を励ましたり勇気づけたりするなど、プラスのパワーとなれば、さらに素晴らしい学年に成長すると期待しています。

スマートフォン・携帯電話の所有は原則禁止としています

嬉野中学校では、スマートフォンや携帯電話を生徒自身が所有することを、次のような理由で原則禁止としています。



- ① 犯罪の被害者になったり、加害者になったりする可能性があります。
- ② SNS上での人間関係のトラブルや、写真や動画の投稿による被害や加害が発生しやすくなります。
- ③ 保護者の目が届かないところでの通信や交流が増えます。
- ④ 機種代や通信費、ゲーム等での課金などの費用が発生します。

学校では授業等で情報モラルについての学習指導を行っていますが、指導時数に限りがありますので、上記①や②のようなトラブルや被害などの防止に十分であるとはいえません。また、上記③の特性から、SNS上でのトラブルや問題等に、学校が気付かないケースも少なくありません。さらに、県内では④のような費用負担が、保護者の予想をはるかに超えていたというケースが散見されます。以上のことから、スマートフォン・携帯電話を所有することのメリットとデメリットを天秤にかけて、学校としては、デメリットの方が大きいと判断しており、「スマートフォンや携帯電話の所有を原則禁止する」という立場で、これからも指導に当たりたいと考えております。

一方、アンケート調査等で、一部の生徒が自分のスマホを持っていることは把握しております。しかし、契約・手続き等は保護者の判断でなされていますので、学校から解約をお願いするという踏み込んだ指導はしておりません。そのため、スマートフォンや携帯電話でのトラブルの対応につきましては、**原則保護者の責任において**行っていただくことにしております。ご理解とご協力をよろしく申し上げます。



主な表彰（5月27日現在） 入賞おめでとうございます。

- 嬉野市春季スポーツ大会 柔道個人 第2位 3年 藤川 煌生
- 第60回国見台陸上競技選手権大会 砲丸投 第2位 2年 小濱 慶介 第3位 2年 武川 達哉
- 第39回佐賀県柔道整復師会中学生柔道錬成大会 柔道 個人 第3位 3年 木下 煌瑛

※「颯爽」第2号 返信欄より お忙しい中、たくさんの返信ありがとうございました。

- 最後の体育大会、パネルの絵を考えたり、四字熟語を考えたり、一生懸命です。思い出に残る体育大会になる様、精いっぱい頑張ってください。 (3年生保護者)
- 朝、出勤の時、細い道で自転車が来たので止まっていたら、きちんとおじぎをしてくれました。横断歩道だけではなく、小道でもきちんと礼をしてくれて、気持ちよく出勤できました。 (2年生保護者)
- 自転車登校に不安な面もありましたが、日に日に上手に行けるようになったと思います。事故に気をつけて行ってほしいなあと思います。 (1年生保護者)

キ リ ト リ

返信欄 裏面 (第3号) 生徒氏名 ()年 ()組 ()号 ()
